ロールプレイ用事例

【研修医A先生】

『43 歳の女性です。3 ヶ月前にうつ病と診断されてパキシルが開始されたようです。パートもやめてゆっくり過ごせているそうで症状は良くなっているみたいです。眠れるようになったし、食欲も出てきたとおっしゃってました。またパキシル引き続き出しておきましたが、よくなってるので薬へらしたほうがよかったですか?』

【研修医 B 先生】

『70 歳男性です。高血圧の方です。血圧は安定していたので同じお薬出しました。そういえば、前立腺がんがあるそうで、K 病院の泌尿器にかかっているそうです。月に 1 回、何か注射してるとかって言ってました。』

【研修医 C 先生】

『8歳の男の子で喘息の子です。いつもオノン出されてます。最近の発作は2ヶ月くらい前だそうで、こちらへ受診して吸入したらすぐに良くなったみたいです。今日は症状もなく、いつものお薬がほしいと言うことだったので出しました。診察上も異常はありませんでした。』

【研修医 D 先生】

『78 歳男性で高血圧の方です。アムロジンで血圧は安定しているので、内服は継続することにして、今日は食事や運動についても伺ってみました。食事は和食中心で、塩分を減らすように気をつけているそうです。運動についても勧めてみたのですが、膝が痛いそうで運動はできないとおっしゃってました。』

【研修医E先生】

『80 歳女性で、骨粗しょう症で毎月ボナロンを出している方です。今日も特にお変わりなかったので、またボナロン出しときました。』

【研修医F先生】

『65 歳女性でリウマチの方です。もともと大学病院で診断されて治療されていたのですが、安定していると言うことで3年前からこちらに転院して同じ処方をしているようです。今日も特に症状に変化はなかったので、同じ処方をしました。』

【研修医 G 先生】

『59歳の糖尿病の男性なのですが、血糖コントロールが悪いんです。2ヶ月前に来て30日分の処方しか出してないのに、今日来たんですよね。メルビンとアマリールを処方しているのですが、前回の採血では HbA1c8.0%でした。必ず内服して、1ヵ月後に来てくださいと言って、同じ処方を出しました。』

【研修医H先生】

『56 歳の女性です。半年前から高脂血症で食事運動療法をしていたのですが、先月の採血でコレステロールの値がやはり高かったので、今日からリピトールを開始しました。』